

## 2022 年高 3 卒業生満足度アンケート結果

遺愛で、18年連続で行っている高校3年生卒業間際アンケート結果が出ました。今年2月26日(土)予餞会の日を実施しました。国公立大学二次試験の翌日、2日日程の場合は2日に重なるので、欠席者が例年より多くいました。在籍226名中210名の回答があり、回答率92.9%でした。

ここでは過去2年(2021年・2020年)も並べて掲載しました。近年は遺愛生活満足度を100点満点で点数化してもらっています。2022年は91.3点でした。ちなみに2021年は92.7点、2020年は89.4点でした。2016年～2020年の5年間の平均が89.9点なので、2022年は高いほうです。

遺愛満足度 **91.3** 点 (100点満点)                      92.7 点                      89.4 点

	2022 とても良かった+良かった (とても良かった)	2021	2020
朝読書	<b>81.3% (41.1%)</b>	80.3% (34.5%)	69.4% (34.7%)
毎朝の礼拝	<b>77.5% (31.1%)</b>	74.9% (23.8%)	69.3% (24.0%)
遺愛祭	<b>93.8% (59.8%)</b>	98.3% (75.1%)	92.8% (64.8%)
体育祭	<b>87.6% (60.0%)</b>	92.1% (60.7%)	82.4% (51.3%)
合唱コンクール (2022 讚美歌フェスティバル)	<b>81.8% (38.8%)</b>	85.2% (42.6%)	76.5% (44.0%)
修養会	<b>70.3% (27.8%)</b>	71.8% (26.9%)	53.9% (19.7%)
クリスマス礼拝	<b>93.3% (60.0%)</b>	89.1% (54.4%)	81.3% (40.9%)
<b>遺愛生活全体</b>	<b>93.8% (63.8%)</b>	96.6% (71.7%)	86.5% (57.3%)
	<b>2022 とてもあった+あった (とてもあった)</b>		
入学前に女子校への抵抗感があったか?	<b>63.2% (19.1%)</b>	62.3% (11.9%)	66.9% (19.7%)
	<b>2022 とても良かった+良かった (とても良かった)</b>		
3年間過ごして女子校はどうか?	<b>92.3% (67.3%)</b>	94.9% (74.2%)	86.5% (66.3%)

2022年卒業生の特徴としては、「朝読書」「毎朝の礼拝」「クリスマス礼拝」への評価が高かったことがあげられます。特にクリスマス礼拝の評価が高く、2年ぶりにハレルヤコーラスを歌えたことが大きかったと思われます。礼拝については、2年間通常礼拝は放送で行われたのですが、評価が高くなっています。残念だったことは、修学旅行を10月から3月に延期したものの結局新型コロナのために実施できなかった学年でした。にもかかわらず、遺愛生活全体への評価が高かったのは嬉しいこと



でした。2021年卒業生の時は、新型コロナのために高3で遺愛祭は行えず、高体連も中止、クリスマス礼拝も縮小し、ハレルヤを歌えなかった学年でした。ただし高2では修学旅行は実施できました。2020年卒業生の時はほとんど行事は通常通り行うことができたのですが、函館で新型コロナウイルスが拡がり始めた時期に行われた卒業式は短縮で行った学年でした。

3月15日(火)は朝から名残雪です。

2022年3月18日(金)